

# Declaración de la Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI en apoyo a la posición del Congreso Mundial de Ucranianos

La Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI se suma oficialmente a la declaración del Congreso Mundial de Ucranianos (CMU) y respalda plenamente su contenido y postura respecto al denominado "plan de paz" de la administración del presidente Donald Trump en relación con Ucrania.

Junto con el CMU, rechazamos firmemente esta propuesta, ya que de hecho refleja las exigencias del Kremlin y ejerce presión sobre Ucrania, intentando obligarla a ceder su soberanía. Aquello que Rusia no ha logrado en el campo de batalla, intenta obtenerlo mediante coerción política, utilizando plataformas internacionales para avanzar en sus planes imperialistas.

Rusia ha llevado a cabo una invasión armada, niega la existencia de la nación ucraniana, comete crímenes de guerra masivos y continúa una política de destrucción y terror. Ucrania es víctima de la agresión, no un objeto de negociación. Un plan elaborado sin la participación de Ucrania, sin consultas con sus socios europeos y sin garantías reales por parte de Moscú o Washington, no puede ser la base de una paz justa. De hecho, disfraza una capitulación bajo la apariencia de una iniciativa diplomática.

Los enfoques propuestos legitiman la ocupación de parte del territorio ucraniano, limitan el derecho de Ucrania a la autodefensa y condenan a millones de personas a vivir bajo una amenaza constante. Esto abre la puerta a una nueva ola de expansión rusa en Europa, socava el derecho internacional y daña la autoridad de los Estados Unidos como líder del mundo libre.

Junto con el CMU, llamamos al presidente Trump a apoyar a Ucrania, que valientemente resiste la agresión rusa y ha debilitado significativamente el potencial militar de la Federación Rusa. También hacemos un llamamiento al pueblo estadounidense a defender la libertad y a rechazar cualquier medida que recompense al agresor y castigue a la víctima. Nos mantenemos hombro con hombro con el pueblo ucraniano en su firme rechazo de cualquier condición dictada por el Kremlin.

La historia recuerda con claridad: la política de apaciguamiento fracasó en Múnich y condujo a la Segunda Guerra Mundial. Fracasará también hoy. Como subrayó el presidente del CMU, Pavlo Grod, la paz no puede alcanzarse a costa de la justicia. Cualquier plan real debe comenzar con la plena restauración de la integridad territorial de Ucrania y garantías fiables de su seguridad.

Las palabras del presidente Ronald Reagan durante la Semana de las Naciones Cautivas siguen siendo relevantes hoy: agradeció a las naciones oprimidas, incluida Ucrania, por mantener "la luz de la libertad encendida" a pesar de la ocupación y la presión totalitaria.

Hoy hacemos un llamado al presidente Donald Trump a no permitir que se le utilice para llevar a cabo los objetivos de Vladímir Putin de someter nuevamente a Ucrania y restaurar un modelo imperial ruso.

**La Unión de Asociaciones Ucranianas de España KRAI apoya la posición del CMU y llama a la comunidad internacional a mantenerse unida en la defensa de la libertad, la justicia y la soberanía de Ucrania.**